

## Namen und Neuigkeiten

» REDAKTION: TELEFON 082 51/89 81-30. E-MAIL: REDAKTION@AICHACHER-NACHRICHTEN.DE



## Mitglieder des Pfarrgemeinderats Affing verabschiedet

Im Rahmen des Pfingstsonntagsgottesdienstes wurden die ausgeschiedenen Mitglieder des Pfarrgemeinderates von Affing mit einem Präsent und einer Dankurkunde der Diözese verabschiedet. Pfarrer **Max Bauer** bedankte sich bei **Helmut Briese**, **Elisabeth Friedl**, **Wilhelm Kosub** und **Renate Moll** für ihr ehrenamtliches Engagement. Der amtierende Pfarrgemeinderat wurde vorgestellt, und Pfarrer Bauer

sprach ein Segensgebet für alle. Das Bild zeigt: (hinten von links) **Josef Pfundmeir**, **Ewald Lindemeir**, **Ilona Lesch**, **Christine Lang** und **Manuela Götz**, Mitte von links: **Wilhelm Kosub**, **Helmut Briese**, **Michaela Lindemeir**, **Gertraud Briese**, **Judith Hartl** und **Sigrid Limmer**. Vorne von links: Pfarrer **Max Bauer**, **Renate Moll**, **Rita Meier**, **Gabriele Draxler**, **Lucia Griesbeck** und **Elisabeth Friedl**.

Foto: Leonie Briese



## Schiltberg: Vorstand Förderverein bestätigt

Bei den Neuwahlen des Fördervereins für Kindertageshaus und Schule in Schiltberg ergaben sich keine Änderungen. Alle Amtsinhaberinnen wurden für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt: (von links) **Karin Schmid-Rauch**, **Jutta Neumayr**, **Sabine Helfer** (alle Beisitzer), Vorsitzende **Doris Rieblinger**, **Bettina Altmann** (Beisitzerin), Schriftführerin **Sandra Hörmann**, Zweite Vorsitzende **Angelika Weiß**, Schatzmeisterin **Karina**

**Moser** und **Simona Fuidl**. Heuer stehen das Fest zum zehnjährigen Vereinsbestehen am Sonntag, 26. Juni, und der Herbstbasar für Bedarf für Babys und Kleinkinder in der Turnhalle an. Im Winter ist eine Aktion ähnlich wie der Wichtelweg 2021 geplant. Der Verein möchte die ihm unterhaltene offene Bücherei im alten Feuerwehrhaus stärker bewerben, da die Besucherzahl zuletzt zurückging.

Foto: Martina Hrtl



## Mitglieder-Ehrung bei der DJK Stotzard

Auf der Generalversammlung des DJK Stotzard (Markt Aindling) erhielten 29 Mitglieder für 25 Jahre und 26 Mitglieder für 20 Jahre Vereinszugehörigkeit eine Ehrung durch die Vorsitzenden (stehend, rechts) **Micha-**

**el Keller** und **Matthias Drechsler** verliehen. Die Vereinsvorsitzenden freuen sich derzeit besonders über zahlreiche Beitritte, vor allem durch Kinder im Tennis- und Fußballbereich.

Foto: Alexander Lechner



## Todtenweis: Vorstand Singrunde bestätigt

Die Neuwahlen bei der Singrunde Todtenweis wurden zügig abgewickelt. Alle Vorstandsmitglieder blieben im Amt: (von links) **Michaela Ledabyll**, **Erna Geier** (beide Revisorinnen), Bürgermeister **Konrad**

**Carl**, Schriftführerin **Heidi Geirhos**, Vorsitzende **Ursula Haggmüller**, **Christian Todt**, Präsident des Augsburger Sängerkreises, Schatzmeisterin **Gaby Förg**, Zweite Vorsitzende **Ursula Franz**.

Foto: Ludwig Förg



## Pöttmes: Reservisten ehren Mitglieder

Die Reservistenkameradschaft Pöttmes und Umgebung hat Mitglieder für ihre Treue zum Verein geehrt. Das Bild zeigt Vorsitzenden **Anton Pögl**, **Willy Amesreiter** (25 Jahre), **Dieter Aschenmeier** (20 Jahre), **Hermann Gerstmaier** (25 Jahre), **Anton Grahammer** (25 Jahre) (hinten von links), **Gerhard Thurnhofer** (40 Jahre), **Karl Schnell** (40 Jahre), **Nilla Peschek** (zehn Jahre), **Heinz Pfeilmaier** (25 Jahre) und **Josef Schön**

(25 Jahre) (vorne von links). Es fehlen **Georg Baierl**, **Paul Brandmayr**, **Jakob Härtl**, **Heinz Herbst**, **Franz Stadlmayr**, **Paul Treffler** und **Josef Michl** (alle 40 Jahre), **Georg Geiger**, **Josef Haas**, **Franz Prokop**, **Thomas Bärel**, **Alois Engelhart** und **Martin Lentscher** (alle 25 Jahre), **Adam Wagle** und **Ernst Wolf** (beide 20 Jahre) und **Irmgard Lang** und **Maria Schmidl** (beide zehn Jahre).

Foto: Werner Oexler



## Kühbacherin heiratet Kühbacher

Als Standesbeamter und Freund sei es ihm „eine ganz besondere Freude und überaus große Ehre“, so Bürgermeister **Karl-Heinz-Kerscher**, **Bernadette Huber** und **Simon Tiltscher** in den Bund der Ehe führen zu dürfen. Kerscher sagte auch, wenn der Vorsitzende des Kühbacher Burschenvereins, der auch Mitglied des Kühbacher Marktgemeinderates und Kühbacher Fischer- und Jugendbeauftragter ist, in Kühbach eine Kühba-

cherin heirate, die im Kindergarten Kühbacher Kinder betreue, „geht mir als Kühbacher Bürgermeister das Herz auf“. Der Burschenverein und die Arbeitskolleginnen des Kindergartens standen vor dem Rathaus Spalier. Als Hochzeitsfahrzeug diente dem Brautpaar ein 16er-Eicher, mit dem es zum gemeinsamen Mittagessen nach Gachenbach gefahren wurde. Gefeierte wurde im Fischerhäusl. Text/Foto: Helene Monzer